



# Saint Joseph

École et Collège Auneau



Jeudi 20 décembre, dans l'après-midi, les élèves de la classe de CM1 ont rendu visite aux résidents de la maison de retraite d'Auneau, à l'issue de la messe célébrée par Père Robert, en présence de monsieur Gomes, diacre de la paroisse.

Après une représentation de chants traditionnels de Noël, les élèves tels des messagers ont transmis des cartes de vœux confectionnées par leurs camarades et offert des chocolats. Une nouvelle expérience pour les élèves, un beau moment de partage apprécié!

Un grand merci aux élèves et aux enseignantes.

Joyeux Noël à tous!